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Question écrite n° 64581

Texte de la question

M. Philippe Vuilque attire l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur les
inquiétudes des étudiants en médecine de la faculté de Reims. En effet, leurs revendications portent plusieurs
axes, à savoir la répartition des postes offerts à l'internat, la mise en place du stage chez les médecins
généralistes, le maintien d'une procédure de choix du poste d'interne et l'ouverture de discussions concernant
les modalités de redoublement des 6e années. Aussi, il souhaiterait savoir quelles sont ses intentions en la
matière sur le moyen et long terme.
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